



Entrevista / Andrea Chávez (Senadora – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ALFONSO GUTIÉRREZ).- Sobre el salón de belleza que fue clausurado en la Cámara de Senadores, la senadora morenista negó que ella mandó a poner este lugar, además indicó que antes del 2018, antes de la llegada del movimiento de la Cuarta Transformación a la Presidencia de la República tanto en la **Cámara de Diputados** como el Senado contaban con estos espacios para arreglar a las y los legisladores con cargo del erario, sin embargo en el 2018, con la llegada de la 4T corta estos servicios, por lo que las senadoras y diputadas deciden contratar servicios de forma particular. También indicó que en la Cámara de Diputados hay un espacio de boleros y una peluquería en basamento, pero ya no con cargo del erario sino ya paga el servicio cada legislador.

[https://drive.google.com/file/d/1MsE8G2flqeSYuM_Me1MNkNYZREc2CsWc/](https://drive.google.com/file/d/1MsE8G2flqeSYuM_Me1MNkNYZREc2CsWc/view)
view